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（株）チューリップテレビアナウンサー日比 あゆみ 氏 

会長挨拶／報告 

■誕生祝  石崎 善朔 君（10／1・74 才） 

坪田 伊歩 君（10／3・49 才） 

■本日ご入会の新入会員にバッチ他贈呈 

杉林行政書士事務所  代表 杉林 政孝 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告    

■配布／ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典 

■平成 30 年北海道胆振東部地震の義援金のお願い 

■諮問委員会⇒10／2（火）18：00～ 都万麻 

 

＜ ニコニコＢＯＸ   15 件 42,000 円 ＞ 

加藤会長／杉林さん、入会おめでとうございます。ロ

ータリーライフを楽しんでください。ゲストスピー

カーにチューリップテレビアナウンサー日比あゆみ

さんをお迎えして。 

田中副会長／美人女子アナを間近で見られます。 

山本幹事／杉林さん入会おめでとうございます。チュ

ーリップテレビ日比さんをお迎えして。 

谷道君／杉林さん入会おめでとうございます。 

中村君／高岡青年会議所で一緒に汗を流した仲間、杉

林政孝さんの入会を歓迎して。 

竹田君／日比さん、今日は私も楽しみにしています。

宜しくお願いします。 

吉村君／日比様、卓話ありがとうございます。竹田さ

んにはお手数をおかけしました。 

杉林君／本日より入会させていただきます。杉林政孝

と申します。よろしくお願い致します。 

室崎君／9／30（日）にロータリーバンドミニライブを

やります。午後 3 時～5 時の間コーヒーを飲みなが

らの軽いライブです。参加者がまだ少ないのでご都

合のつく方はご参加お願いします。 

中村・山口・千田君／昨日、島香織メジャーデビュー

応援コンサートが盛大に開催されました。応援いた

だいた皆様ありがとうございました。 

高木君／昨日、『高岡南部地域活性化協議会』視察会で

岐阜県高山市を訪問。同市における観光産業活性化

の取組みについてお話を伺うとともに、各施設の見

学をとおし街の魅力を感じてきました。ロータリー

のメンバーからも多数のご参加を賜り視察会を盛り

上げて頂きました。御礼申し上げます。 

坪田君／誕生日祝い頂き有難うございます。来る 10／

20第 2回親睦ゴルフコンペ多数の出席宜しくお願い

します。 

菅野君／本日早退致します。申し訳ありません。 

 

   
 

卓話 日比 あゆみ 氏 

演題『 “脱”女子アナ 』 

 

「女子アナ３０歳定年説」という

言葉を、聞いたことがあります

か？私はチューリップテレビ入

社１６年目のアナウンサーです。

現在３７歳。 

つまり、私はもはや「女子アナ」ではありません。年齢だ

けでいうと、私の「女子アナ」期は７年も前に終わってし

まいました。と同時に最近では「言葉のプロ」を求められ

る仕事が増えてきました。ですが正直なところ、自分に

その技量はまだありません。後輩の指導をしながら、自

分も学び、ちがったステップの仕事にも挑戦しつつ・・・も

しかしたら今が一番苦しいかもしれない、そんな時期に

さしかかっています。一方で、自分が「女子アナ」だった

ころには見えなかった仕事の楽しさややりがいも見える

ようになってきました。 

自分の仕事を客観的に見られるようになった今だからこ

そ感じる「アナウンサーの世界」。そして世の中の言葉が
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新入会員プロフィール 

 

氏 名：杉林 政孝（45 才） 

職業分類：行政書士 

勤務先：杉林行政書士事務所 

役 職：代表 

入会日：2018 年 9 月 27 日 
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いかに乱れているか、という驚き、富山県民が当たり前

のように使っている間違った言葉など、『女子アナ』を卒

業した私だからこそお話できることがあります。また、こ

れまで何十回と聞かれてきた“質問”の数々。「アナウン

サーは原稿を暗記している？」「嫌いな食べ物が出たら

どうする？」「どんな人がアナウンサーに向いている？」

など、この場を借りてお答えしたいと思います。もしご家

族や身近な人にアナウンサーを目指す人がいらっしゃれ

ば、是非ともお伝えいただけますでしょうか。少しでもア

ナウンサーという職種を知っていただき、身近な存在に

思っていただけたら幸いです。 

 


